



16. Dezember 2022

Der neue ID.3 steht in den Startlöchern

- Wertigkeit und Design auf neuem Level: Volkswagen hat zahlreiche Vorschläge von Kundinnen und Kunden aufgenommen und umgesetzt
 - Nachhaltigkeit im Fokus: Auslieferung erfolgt bilanziell CO₂-neutral, Fahrzeuginnenraum ohne tierische Materialien
 - Volkswagen erweitert Produktionsnetzwerk für den Bestseller: Nach Zwickau und Dresden steigt 2023 auch das Stammwerk Wolfsburg in Fertigung des ID.3 ein
-

Press contact

AMAG Import AG
Volkswagen Communications
Christian Frey
PR Manager Volkswagen
Tel. +41 56 463 94 61
vw.pr@amag.ch



More at
vwpress.ch or
volkswagen-newsroom.com

Wolfsburg/Cham – Im kommenden Frühjahr präsentiert Volkswagen den neuen ID.3 der Öffentlichkeit. Mit der zweiten Generation des ID.3 schreibt Volkswagen die Erfolgsgeschichte seiner ID. Familie fort: Bis heute wurden weltweit mehr als eine halbe Million ID. Modelle auf Basis des Modularen E-Antriebsbaukastens (MEB) ausgeliefert. Aktuell läuft der ID.3 in Deutschland in Zwickau und Dresden vom Band. Um die hohe Nachfrage der Kundinnen und Kunden zu bedienen, wird der vollelektrische Kompaktwagen ab dem kommenden Jahr auch im Stammwerk in Wolfsburg gebaut.



Skizze des neuen ID.3

«Der neue ID.3 bestätigt unseren Anspruch an Wertigkeit, Design und Nachhaltigkeit. Das Design wird erwachsener, die Materialien im Innenraum hochwertiger», sagt Imelda Labbé, Vorständin für Vertrieb, Marketing und After

Sales bei Volkswagen. Zahlreiche Vorschläge von Kundinnen und Kunden wurden als Produktverbesserungen und Anreicherung der Serienausstattung aufgenommen und umgesetzt: «Die Bedürfnisse unserer Kundinnen und Kunden stehen bei uns im Mittelpunkt. Deswegen hören wir genau zu und richten unser Produktportfolio an ihren Anforderungen aus», fügt Labbé hinzu.

Der neue ID.3 wird mit der neuesten Softwaregeneration ausgeliefert. Diese verbessert die Systemperformance und ist in der Lage, Updates Over-the-Air zu empfangen. Zudem wurde die Serienausstattung angereichert: ein Display mit 12 Zoll (30,5 Zentimeter) Diagonale sowie der herausnehmbare Gepäckraumboden und die Mittelkonsole mit zwei Becherhaltern sind nun serienmässig.



Skizze des neuen Interieurs des kommenden ID.3

Funktionen wie Plug & Charge und der intelligente e-Routenplaner machen das Ladeerlebnis im neuen ID.3 noch einfacher und komfortabler. VW setzt im ID.3 voll vernetzte Assistenzsysteme der neuesten Generation ein.

Beste Beispiele sind der optional erhältliche «Travel Assist mit Schwarmdaten» und der «Park Assist Plus mit Memory-Funktion».

«Der ID.3 zeigt, wie wir unserem Volkswagen Anspruch gerecht werden, hochwertige Technologien und Innovationen bis in die Kompaktklasse anzubieten. Das spiegelt sich nicht zuletzt in neuen Komfort- und Assistenzsystemen wider: Mit der Nutzung von Schwarmdaten im neuesten «Travel Assist» gehen wir den nächsten Schritt auf dem Weg zum hochautomatisierten Fahren», erklärt Kai Grünitz, Mitglied des Markenvorstands Volkswagen, Geschäftsbereich Technische Entwicklung.

Kundinnen und Kunden in der Schweiz können seit dem 7. Dezember 2022 die vorkonfigurierten Ausstattungslinien Life, Business, Style, und Tour bestellen. Der Startpreis des ID.3 Life liegt bei 42'800.00 CHF (inkl. MwSt.). Aufgrund des hohen Auftragsbestandes wird der neue ID.3 bei einer aktuellen Bestellung voraussichtlich ab dem vierten Quartal 2023 ausgeliefert.

Hinweis

Bildmaterial zum ID.3 findet man auf unserer Mediendatenbank unter vwpress.ch.



Follow Volkswagen auf Twitter: @vwschweiz

Infos und News direkt von der meistgekauften Automobilmarke der Schweiz! Journalisten und Branchenexperten erhalten so schnell, knackig und direkt Hintergrundinformationen aus erster Hand. Jetzt Volkswagen Schweiz auf Twitter folgen unter: @vwschweiz